



時代の一步先を見据えたものづくり

代表取締役社長 **藤井 啓**さん

バネをはじめとした金属加工業を経て、現在は二次電池部品の生産を中心に展開しています。これは繰返し使える充電式の電池のことで、中でも車載用の精密部品が生産内訳のほとんどを占めています。当社の電池部品は日本だけではなく世界中の自動車メーカーで採用されており、自動車の開発段階から携わることもあるので自動車業界で最先端の仕事をしている会社と言えます。今後も電動化車輛の需要はますます高まり、車載用電池は重要な部品となっていくと考えられます。時代の一步先で求められるものを見据えたものづくりにつながるよう、これまでに培った技術を様々な製品に展開していきたいですね。



製品開発、設計から量産までワンストップサービスを実現しています

主な業務
内容

製品金型の設計開発、工法開発や工程設計に取り組んでいます。また、設備や評価機器などの設計開発・製作も手掛けることで迅速な量産立上げを可能にしています。これらの活動と十分な生産能力を有した設備群によって車載用電池部品事業をはじめとする様々な事業領域において、お客様にソリューションを提供し続けています。



徹底した品質管理体制

当社の品質管理システムは万が一のトラブルに備え、即座に製品情報の追跡が可能な仕組みを構築し、必要に応じて個体識別表示を行い、1個単位の製品特定を実現しています。また原材料メーカーとも連携し、開発段階から安定量産活動を実施しています。

シェアNo.1を支える金型加工技術

当社のコア技術は金型加工技術です。この技術を活かし生産された車載用電池部品は世界中のエコカーへ搭載されており、地球環境へ貢献しています。今後もエコカー市場は拡大が予測されており、当社は生産拡大に伴う技術力の強化、管理体制の強化を進めています。

